

## Communiqué de presse

# Thibault Guillemain et son équipe rejoignent Racine

**Paris, le 2 janvier 2024 – Thibault Guillemain rejoint Racine en qualité d'associé. Son expérience reconnue en matière d'éthique, de compliance et de droit pénal des affaires permet à Racine de renforcer encore davantage son offre dans ce domaine.**

Co-fondateur en 2009 de Guillemain Flichy, il assiste des grandes entreprises françaises et des groupes internationaux sur leurs problématiques de lutte anticorruption, de devoir de vigilance et de sanctions économiques. Thibault Guillemain accompagne ses clients dans le déploiement de leurs programmes de conformité, le renforcement de leur gouvernance et le pilotage de leurs enquêtes internes. Il intervient également dans des affaires significatives impliquant des personnes morales et leurs mandataires sociaux, tant au stade de l'enquête, que des poursuites judiciaires.

Thibault Guillemain est diplômé de Sciences Po Paris, de l'Université de Versailles – Saint-Quentin-en-Yvelines, et de l'Université Paris Dauphine. Il est avocat au Barreau de Paris depuis 2002.

Il rejoint Racine le 1<sup>er</sup> janvier 2024, accompagné de ses deux collaborateurs, Jan-Baudouin Lallemand et Anouk Bréjon.

**Frédéric Broud**, co-Managing Partner de Racine, commente : « *L'arrivée de Thibault Guillemain est une excellente nouvelle pour le développement de Racine. Son expertise sur les problématiques d'éthique, de conformité et de responsabilité pénale est un vrai atout pour accompagner nos clients sur ces thèmes aujourd'hui omniprésents en droit des affaires. Bienvenue Thibault !* »

**Thibault Guillemain**, associé, déclare : « *Mon arrivée chez Racine crée une forte valeur ajoutée pour mes clients, qui peuvent désormais compter sur une offre full service de tout premier plan et la mobilisation d'experts reconnus dans des délais extrêmement brefs. À l'heure où la compliance devient essentielle dans la gestion du risque réputationnel, cette capacité de déploiement est déterminante. À titre personnel, je suis ravi de rejoindre une équipe composée d'avocats talentueux, avec lesquels je partage les mêmes valeurs* ».

### A propos de Racine

RACINE est un cabinet d'avocats français indépendant de droit des affaires qui réunit près de 250 avocats et juristes, répartis au sein de 7 bureaux : Paris, Bordeaux, Lyon, Marseille, Nantes, Strasbourg et Bruxelles. RACINE se caractérise par une approche « full service » en droit des affaires en conseil et contentieux. Ses avocats, impliqués et pragmatiques, accompagnent les clients en leur apportant des solutions innovantes dans leur activité au quotidien, l'accompagnement des projets stratégiques et la gestion des crises. Ils s'attachent à la construction de relations de partenariats solides et durables avec les clients. RACINE intervient pour des entreprises, issues de différents secteurs de l'industrie et des services, des organisations professionnelles et interprofessionnelles ainsi que des collectivités publiques. Le cabinet a développé une expertise particulière des secteurs que sont le luxe, les médias, l'immobilier, l'agroalimentaire et la distribution. RACINE est membre du réseau international d'avocats Multilaw, ainsi que d'OMNIA. Le cabinet entretient par ailleurs d'étroites relations avec de nombreux cabinets étrangers.

**Contact presse :** Luca Pozzo | [luca.pozzo@vae-solis.com](mailto:luca.pozzo@vae-solis.com) | +33 6 62 73 54 50